

Гуманитарный проект «НеоПолиграфия»  
учреждения «Краснопольский районный центр социального  
обслуживания населения»

		
<p>1. Наименование проекта</p>	<p>Гуманитарный проект «НеоПолиграфия»</p>	
<p>2. Наименование организации</p>	<p>Учреждение «Краснопольский районный центр социального обслуживания населения» (далее – Центр)</p>	
<p>3. Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail</p>	<p>Республика Беларусь, 213561, Могилевская область, г.п. Краснополье, ул. Ленинская, 2. Телефон: +375 2238 71 7 79 Email: <a href="mailto:krasnapol.c@mintrud.by">krasnapol.c@mintrud.by</a></p>	
<p>4. Информация об организации</p>	<p>Учреждение «Краснопольский районный центр социального обслуживания населения» функционирует в качестве отдельного юридического лица с 2000 года, является государственным учреждением социального обслуживания, деятельность которого направлена на организацию социального обслуживания граждан, находящихся в трудной жизненной ситуации, в формах полустационарного, нестационарного, срочного социального обслуживания, социального обслуживания на дому и в замещающей семье, а также содействие активизации собственных усилий граждан по предупреждению, преодолению трудной жизненной ситуации и (или) адаптации к ней, осуществление функций по опеке и попечительству в отношении совершеннолетних лиц, которые признаны недееспособными или ограниченно дееспособными.</p>	
<p>5. Руководитель организации</p>	<p>Демьянова Елена Леонидовна – директор Центра</p>	

	Телефон: +375 2238 71 7 79
6. Менеджер проекта	Картузова Светлана Сергеевна Телефон: +375 2238 71 7 80
7. Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников	Помощь, полученная в рамках реализации: - инициативы «Шаг к самостоятельности» в рамках проекта ЕС/ПРООН «Содействие развитию на местном уровне в Республике Беларусь» (2017 г.); - проекта «Профессионализация центров образования взрослых в Европе» (2019-2020 гг.); - проекта «Действуем локально, думая глобально», BLR/SGP/OP7/Y3/CORE/CD/22/01, финансируемый ПМГ ГЭФ/ПРООН и реализуемый потребителем кооперативом «Горская сокровищница» (2022 г.); - проекта «Мастерская микрорегионов развития II», BLR/SGP/OP7/Y3/CORE/CD/22/01, реализуемый Местным фондом развития сельских территорий при финансовой поддержке Программы малых грантов Глобального экологического фонда.
8. Требуемая сумма	5000 долларов США
9. Софинансирование	700 долларов США
10. Срок проекта	5 месяцев
11. Цель проекта	Создание условий для приобретения людьми с инвалидностью профессиональных навыков в области труда и подготовки к ремесленной деятельности, социализация людей с инвалидностью.
12. Задачи проекта	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Оборудовать мастерскую в помещении отделения социальной реабилитации, абилитации инвалидов.</li> <li>2. Повысить уровень знаний людей с инвалидностью о современных технологиях.</li> <li>3. Обучить навыкам работы в технике деколирования участников проекта.</li> <li>4. Создать условия для реализации и развития трудового, личностного и творческого потенциала.</li> <li>5. Оказывать содействие в восстановлении, развитии (формировании) доступных трудовых и социальных навыков.</li> <li>6. Поддержка самостоятельности и социальной</li> </ol>

	<p>активности людей с инвалидностью. 7. Изготовление бытовой, сувенирной продукции.</p>
<p>13. Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами</p>	<p>1 этап: Подготовительный - подбор участников и исполнителей проекта; - изучение методических рекомендаций по проведению занятий в технике деколирования для людей с инвалидностью.</p> <p>2 этап: Организационный - определение места для оснащения мастерской необходимым оборудованием; - закупка необходимого оборудования и техники; - установка техники и оборудования; - приглашение специалистов сторонних организаций.</p> <p>3 этап: Исполнительский - проведение обучающих практических занятий с приглашением специалистов сторонних организаций; - беседы, демонстрация видео материалов по применению оборудования в работе для людей с инвалидностью.</p> <p>4 этап: Заключительный - анализ работы проекта.</p> <p>Целевая группа: люди с инвалидностью Количество участников: 9 человек</p> <p>Ожидаемые результаты: 1. создание условий для приобретения людьми с инвалидностью профессиональных навыков в сфере трудовой деятельности; 2. подготовка людей с инвалидностью к ремесленной деятельности; 3. социализация инвалидов.</p> <p>Ответственные лица: Демьянова Е.Л.</p> <p>Для организации работы в мастерской отделения социальной реабилитации,</p>

	<p>абилитации инвалидов необходимо приобрести оборудование:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. ноутбук (1 шт.);</li> <li>2. термопресс многофункциональный(1 шт.);</li> <li>3. принтер для сублимационной печати(1 шт.).</li> </ol> <p>расходные материалы для изготовления полиграфической продукции:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. термоскотч(20 шт);</li> <li>2. термотрансферная бумага(50 пачек);</li> <li>3. бумага для сублимации(50 пачек);</li> <li>4. чернила для сублимационной печати(10 комплектов);</li> <li>5. тарелки(100 шт.);</li> <li>6. брелки(100 шт.);</li> <li>7. ручки(100 шт.);</li> <li>8. кружки(100 шт.).</li> </ol> <p>мебель:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. рабочий стол(1 шт.);</li> <li>2. офисный шкаф (1шт.).</li> </ol> <p>Общая сумма 5000 долларов США.</p>
<p>14. Обоснование проекта</p>	<p>Люди с инвалидностью, как наиболее уязвимая часть населения, нуждаются в поддержке и создании особых условий социальной среды, которые призваны помогать самостоятельной деятельности, реализации своих прав на образование, работу и полноценную жизнь.</p> <p>В отделении социальной реабилитации, абилитации инвалидов действует реабилитационно-трудова мастерская по изготовлению сувенирной продукции.</p> <p>Для развития трудовых навыков инвалидов в технике деколирования необходимо приобрести специальное оборудование и материалы. Данное направление позволит создать собственный дизайн на разных видах сувенирной продукции.</p> <p>Обучение данной техникой позволитувеличить трудовую занятость людей с инвалидностью.</p>
<p>15. Деятельность после окончания проекта</p>	<p>Реабилитационно-трудова мастерская продолжит свое функционирование. Приобретённые трудовые навыки помогут людям с инвалидностью осуществлять ремесленную деятельность.</p>
<p>16. Бюджет проекта</p>	<p>5700 долларов США</p>



Humanitarian project "NeoPolygraphy"  
Institution "Krasnopolsky District Center for Social Services"



1. Project name	Humanitarian project "NeoPolygraphy"
2. Name of organization	Institution "Krasnopolsky District Center for Social Services of the Population" (hereinafter referred to as the Center)
3. Physical and legal address of the organization, telephone, fax, e-mail	Republic of Belarus, 213561, Mogilev region, urban settlement. Krasnopolye, st. Leninskaya, 2. Phone: +375 2238 71 7 79 Email: <a href="mailto:krasnopol.c@mintrud.by">krasnopol.c@mintrud.by</a>
4. Information about the organization	The institution "Krasnopolsky District Center for Social Services of the Population" has been operating as a separate legal entity since 2000, is a state social service institution whose activities are aimed at organizing social services for citizens in difficult life situations, in the forms of semi-stationary, non-stationary, urgent social services, social services at home and in foster care, as well as facilitating the intensification of citizens' own efforts to prevent, overcome a difficult life situation and (or) adapt to it, and perform guardianship and trusteeship functions in relation to adults who are recognized as incompetent or with limited legal capacity.
5. Head of the organization	Elena Leonidovna Demyanova – Director of the Center Phone: +375 2238 71 7 79
6. Project Manager	Kartuzova Svetlana Sergeevna Phone: +375 223871780
7. Previous assistance received from other foreign sources	Assistance received as part of the implementation: - the "Step to Self-Reliance" initiative within the framework of the EU/UNDP project "Promoting local development in the Republic of Belarus" (2017); - project "Professionalization of adult education

	<p>(2017);</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- project “Professionalization of adult education centers in Europe” (2019-2020);</li> <li>- the project “Acting locally, thinking globally”, BLR/SGP/OP7/Y3/CORE/CD/22/01, financed by the GEF/UNDP SGP and implemented by the consumer cooperative “Mountain Treasure” (2022);</li> <li>- project “Workshop of microregions for development II”, BLR/SGP/OP7/Y3/CORE/CD/22/01, implemented by the Local Fund for Rural Development with financial support from the Small Grants Program of the Global Environment Facility.</li> </ul>
8. Amountrequired	5000 US dollars
9. Co-financing	700 US dollars
10. Projectduration	5 months
11. Projectgoal	<p>Creating conditions for people with disabilities to acquire professional skills in the field of work and preparation for craft activities, socialization of people with disabilities.</p>
12. Projectobjectives	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Equip a workshop in the premises of the department of social rehabilitation and habilitation of the disabled.</li> <li>2. Increase the level of knowledge of people with disabilities about modern technologies.</li> <li>3. To teach the skills of working in the decal technique to project participants.</li> <li>4. Create conditions for the realization and development of labor, personal and creative potential.</li> <li>5. Provide assistance in the restoration, development (formation) of accessible labor and social skills.</li> <li>6. Support for independence and social activity of people with disabilities.</li> <li>7. Production of household and souvenir products.</li> </ol>
13. Detailed description of activities within the project in accordance with the assigned tasks	<p>Stage 1: Preparatory - selection of project participants and performers; - study of methodological recommendations for conducting classes in decorating techniques for people with disabilities.</p> <p>Stage 2: Organizational - determining the</p>

location for equipping the workshop with the necessary equipment; - purchase of necessary equipment and machinery; - installation of machinery and equipment; - inviting specialists from third-party organizations.

Stage 3: Performing - conducting practical training sessions with the invitation of specialists from third-party organizations; - conversations, demonstration of video materials on the use of equipment in work for people with disabilities. Stage 4: Final - analysis of the project's work.

Target group: people with disabilities  
Number of participants: 9 people

Expected results:

1. creating conditions for people with disabilities to acquire professional skills in the field of work;
2. preparing people with disabilities for craft activities;
3. socialization of disabled people.

Responsible persons: Demyanova E.L.

To organize work in the workshop of the department of social rehabilitation and habilitation of the disabled, it is necessary to purchase the following equipment:

1. laptop (1 piece);
  2. multifunctional heat press (1 pc.);
  3. printer for sublimation printing (1 pc.).
- consumables for the production of printed products:

1. thermal tape (20 pcs);
2. thermal transfer paper (50 packs);
3. sublimation paper (50 packs);
4. ink for sublimation printing (10 sets);
5. plates (100 pcs.);
6. keychains (100 pcs.);
7. pens (100 pcs.);
8. mugs (100 pcs.).

furniture:

1. desktop (1 piece);
2. office cabinet (1 piece).

Total amount: 5000 US dollars.



14. Justification of the project	<p>People with disabilities, as the most vulnerable part of the population, need support and the creation of special conditions in the social environment, which are designed to help independent activity, the realization of their rights to education, work and a full life. In the department of social rehabilitation and habilitation of the disabled there is a rehabilitation and labor workshop for the production of souvenirs.</p> <p>To develop the labor skills of disabled people in the decaling technique, it is necessary to purchase special equipment and materials. This direction will allow you to create your own design on different types of souvenir products. Training in this technique will increase the employment of people with disabilities.</p>
15. Activities after the end of the project	<p>The rehabilitation and labor workshop will continue to function. The acquired labor skills will help people with disabilities carry out craft activities.</p>
16. Project budget	US\$5700